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第１９１５回 例 会 平成 23年 7月 5日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 木村 貞夫 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長 

御 祝 披 露 … 木村 貞夫 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 中西  廣 会員(7月 1日) 

               

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

会長・幹事就任挨拶 

ガバナー補佐就任挨拶 
 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 23年 7月 12日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
四大奉仕委員長就任挨拶 

 

お食事「イシガミ」

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1914回例会(平成23年6月28日) 

会長挨拶              杉浦  武 

過日、ロータリークラブ細則第１６条改正に基づき、

会員の皆様へ細則変更についてのご案内を配信させてい

ただきました。銚子東ロータリークラブ細則第５条第１

節にある入会金を、現状の５万円から３万円に変更する

ことが理事会に於いて承認されました。そこで入会金変

更にあたり細則変更の決済をいただきたいと存じます。

（ご承認いただけますでしょうか？） 
それではご挨拶申し上げます。 

本日は、銚子ＲＣより髙橋宏資会長・宮内龍雄幹事が退

任のご挨拶にお見えになっております。ご両名には一年

間、ご指導・ご協力頂きありがとうございました。この

場をお借りいたしまして御礼申し上げます。又先週の例

会に於いて、当クラブ四大奉仕委員長より退任の挨拶が

ありました。四委員長には理事会をはじめ多くの活動に

会員皆様と共に一年間活動してまいりました。ご協力あ

りがとうございました。 
６月２２日、銚子プラザホテルに於いて両ＲＣ正副会

長幹事会が開催され次年度の活動計画そして両ＲＣの役

割分担について検討いたしました。詳細につきましては

次年度がスタートしてから発表があることと思います。 
6 月２４日（金）銚子市立第五中学校に於いて出前教

室が開催され、銚子ＲＣから３名、当クラブから大内恭

平会員「銚子の水辺環境」、星安弘会員「世界にどんど

ん出よう、視野を広げよう」と題して講演をしていただ

きました。生徒たちは良い社会勉強になったと思います。

お２人そして銚子ＲＣの後援者の皆様お疲れ様でした。 
さて隣国、中国の大学統一入学試験ですが、今年は９

３３万人が挑みました。猛烈な競争社会である現代中国

では、一人っ子政策の下、高学歴だけが我が子の将来を

約束すると信じる親が多いです。試験会場まで親が送り

迎えするのは当たり前だそうです。我が子の雄姿をビデ

オカメラに収める親さえいます。上海の中心部の試験会

場では、会場前の路上に何百人もの親御さんがずらりと

並んでいます。「成長の過程を一緒に見届けたいのか」。

１８歳の息子に付き添った母親の言葉は熱気を帯びてい

ました。母親に送り迎えまでされる男の子は嫌では？そ

う尋ねると、母親は「大人になっていく自分を見守って

くれていると理解しているわ」と言ったそうです。 
社会格差が広がる中国では、確かに高学歴は「幸せ」へ

の切符です。だから、親も子も必死です。結果を悲観し

て自殺する受験生までいます。今回も広東省で、ある受

験生が作文の問題を携帯電話で撮影し、ネット上に流出

しました。同じようなカンニングは日本でも大騒ぎにな

りました。あの受験生もきっと追い詰められていたに違

いありません。 
 筆記試験だけで子どもの価値が決まるわけじゃない。

そこは教育熱心な親の意見も分かれるようです。先ほど

の母親は「息子は優しい子だから面接なら良い面が伝わ

る。筆記だけで人を評価するのは難しい」と不満顔です。

他の１９歳の娘を待っていた母親は「一つの基準で評価

されるのだから公平でしょ」と反論したそうです。 
 受験戦争の問題は中国でも議論されています。教育制

度改革に熱心な深センのある大学は今年、面接や心理テ

ストも盛り込んだ独自試験で４５人の入学を認めました。

「多様な能力が選ばれるべきだ」ということでしょうか。 
どこかの国（日本）でもそういった傾向が、無(な)きに

しも非(あら)ず、でしょう。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
大震災義援金を活用したクラブの被災者支援活動取り

組みのお願い                受領 
２・ＢｅＣＯＭより 

2011ＣＯＭ杯英語・日本語スピーチ退会後援のお願い

（依頼）                  受領 
３・例会変更のお知らせ 
鹿島臨海ＲＣより 

  7／15(金) 18：30「鹿島セントラルホテル」 
前年度役員慰労会のため    受領 

☆週報受領  館山ＲＣ  鹿島臨海ＲＣ 

第2790地区ガバナー退任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 
織田 吉郎ガバナー 

銚子ＲＣ会長・幹事退任挨拶 

 

 

 

 

 
髙橋 宏資 会長 宮内 龍雄 幹事 
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会長退任挨拶        杉浦  武 会長 

 今年度ＲＩ会長は、

「私たちは『奉仕』

『親睦』『多様性』

『高潔性』『リーダ

ーシップ』というロ

ータリーの中核とな

る価値観を分かち合

う必要があるので

す。」とそこで、テーマを「地域を育み、大陸をつなぐ」

と提唱されました。そして織田ガバナーは、「スタイルを

磨こう」を指針として掲げられました。それらのテーマ

を念頭に置き、銚子東ロータリークラブとして独自性を

持って活動を進めてまいりました。特に地元銚子での地

区大会開催という一大イベントを控え一致協力をしなが

ら、そのための準備を平常の活動と並行させて進み、会

員の皆様には大変ご苦労をお掛けいたしました。又「3・

11東日本大震災・福島第一原発事故」が起こり、日本で

はこれまでにない未曾有の災害に襲われました。国、県、

市町村、被災された地元も復旧・復興に向けて頑張って

います。まだまだ時間はかかるようですが一日も早く元

の生活に戻れるよう願っています。 

そのような中でクラブの各事業や、クラブ行事につい

ては充実した活動であったと思います。クラブ奉仕委員

会、職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委員会

の四大奉仕委員会共に年度計画に基づいて実施され、初

期の目的を超えた成果を納めていただきました。充実し

た例会プログラム、出席率向上の工夫、会員及び家族を

交えた親睦活動には関係委員会の相互の連携・協力のも

と、様々な工夫により楽しいものとなり、目的は十分達

成できたものと思います。ただ、退会者が出たことは残

念でなりません。会報については、ＩＴ同好会・ＩＴプ

ロジェクトの協力のもと、そして会員皆様から、特に宮

内宗一会員には多数の表紙写真の提供をいただき、充実

した会報の発行ができました。又、市及び社会奉仕団体

行事への積極的な参加も行いました。そして職業奉仕委

員会は親睦活動・家族委員会との連携・共同事業を企画

し、企業視察移動例会を行いました。普段立ち入ること

の出来ない成田空港内・滑走路の周りを巡回視察、そし

て障害を持った方々が精魂込めて運営しているワイン工

場と充実した研修が出来ました。その他の各委員会活動

につきましても、当初の計画に沿った活動が出来ました。

国際奉仕部門では、財団寄付、米山寄付について多くの

会員の皆様のご協力を頂くことができ、この場をお借り

して御礼申し上げます。 

又、2011年4月～2012年3月までの1年間、千葉科学

大学・学部4年・申 炫宣（シン・ヒョンソン「韓国出

身」）さんを、米山記念奨学生の世話クラブとカウンセラ

ーを引き受け、カウンセラーとして中西廣会員がお世話

しています。これからもクラブ全員で協力し合い、奨学

生が無事に安全・安心しながら日々を送っていただける

よう心がけたいと思います。 

このように今年度は例年にない行事、出来事があり、

会員の皆様に多くのご負担をお掛けし申し訳なく思って

います。尚、7 月から 4 名の新入会員が入会します。次

年度も会員皆様そして新しい仲間とともに更に活動して

まいりたいと思います。会長職を終えるにあたり改めて

振り返りますと多々反省することばかりです。1 年間何

とか活動してこられたのは、理事及び役員そしてそれぞ

れの委員会活動に励んでくださった会員皆様の力強い支

えがあったからこそと思っております。会員皆様のご指

導・ご協力に心より感謝申し上げ退任挨拶とさせていた

だきます。1年間ありがとうございました。 

幹事退任挨拶         長谷川 弘 幹事 

 杉浦会の下、理事

役員、各委員長、そ

して会員各位の皆様

のおかげで1年間無

事幹事を務める事が

できました。 

 次年度、木村会

長・黒田幹事の元、

創立40周年記念例会が行われます。会員の皆様と一緒に

りがとうございました。 

 

網中喜一郎会員 名誉会員章贈呈 

頑張ります。 

あ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

網中喜一郎会員へ 

杉浦会長より名誉会員章を贈呈 

７月１日より名誉会員になられる
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 木村 貞夫  副会長 石上 明宏  幹事 黒田 幸一 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 石井 哲也・川津 光雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2011-2012 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

―――ニコニコ――― 

第 2790 地区ガバナー 織田吉郎様 

 皆様の１年間の御協力に支えられて大任を何とか

果たすことができました。心より感謝申し上げま

す。 

銚子ＲＣ 高橋宏資会長・宮内龍雄幹事 

 この一年大変お世話になり、ありがとうございま

した。 

杉浦武会長・長谷川弘幹事 

 今年度すばらしい経験をさせていただきました。

この経験をこれからのロータリー活動、奉仕活動

に活かしていきたいと思います。一年間お世話に

なりありがとうございました。 

宮内宗一君 

 横浜・神戸・屋久島・八代・浜田・輪島と西日本

一周クルーズに参加。６日間天候に恵まれた船旅

でした。 

第 12 回定例理事役員会 

日 時：平成 23年 6月 27 日（月）18：30 

議 題 

１・創立記念例会収支決算書の件      承認 

２・次年度クラブ協議会収支決算書の件   承認 

３・７月例会スケジュールの件       承認 

４・次年度会計監査選任の件        承認 

５・次年度予算前確定支出の件       承認 

６・年会費及び臨時徴収金の件       承認 

７・関東近県中学生選抜野球大会助成金の件 承認 

８・合同スポーツ大会の件         承認 

９・第７分区負担金の件          承認 

10・次年度メークアップの件        承認 

11・次年度委員会構成表変更の件      承認 

12・新入会員所属委員会及びカウンセラーの件 承認 

13・出席皆勤者表彰品の件         承認 

7 月例会スケジュール 

第 1 例会 7 月 5 日 
 会長・幹事就任挨拶 
 ガバナー補佐就任挨拶 
第 2 例会 7 月 12 日 
四大奉仕委員長就任挨拶 

第 3 例会 7 月 19 日 
銚子ロータリークラブ会長・幹事就任挨拶 

第 4 例会 7 月 26 日 
 卓話「銚子大橋架け替え工事について」 
  千葉県銚子土木事務所 所長 片海 好夫 氏 
 
  前 回 の 例 会 （６／２８） 報 告 

 

点   鐘  杉浦 武 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３２ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２４ 名  出席率     ７５．００ ％ 

６月１４日        確定出席率   ％ 

 

来訪ロータリアン 

第2790地区ガバナー 織田吉郎氏 

阿天坊俊明君 堀米秀和君 宮内龍雄君 

高橋宏資君                 （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ 

石上君 川津君 木村君 黒田君 宮内（博）君 

宮内（勝）君 杉浦君 山本（幸）君 

（7/2社会を明るくする運動） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，１００－ 

累 計 ￥ ８８，６００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ２９，０００－ 

累 計 ￥６１９，３５０－ 


